
②ロータリーにはNOという言葉はない③
ロータリーを一言で言うなら｢出席｣と言
い切ることができる。などと良く聞かさ
れました。そのためかどうか分かりません
が例会欠席をしないように努力するよう
になりまた、頼まれればYESというようなっ
てきたように思います。入会後４年目で
社会奉仕委員長、７年目で国際奉仕委員長、
９年目で職業奉仕委員長、11年目で副会
長兼クラブ奉仕委員長、12年目で会長エ
レクト、13年目でやっと会長になった次
第です。その間自然にロータリーについ
ての勉強もするようになり楽しいロータ
リーに変わってきたように感じました。
若い新しい会員の皆様にはできればNOを
言わないように努力をして欲しいと思い
ます。また、役職につくことがロータリー
を良く知ることに繋がりロータリーライ
フを楽しくすることになると考えており
ます。今と昔とではいろいろな点でロー
タリーの規則が変わってきているように
思いますが、本質は変わらないと思います。
私の会長時ユニークなプログラムとして
古い会員の皆さんに｢チョット一言｣とい
う10分位の卓話をいただく事にしました。
その卓話の中で今はなき藤井計養会員が｢ク
ラブの弔旗があってもよいのでは？｣とい
う発言があり、それがきっかけとなり現
在あるクラブ旗とクラブ弔旗の2本ができ
た次第です。私が一番嬉しく思っている
ことは｢木曜親睦会｣の名称が｢木曜フォー
ラム｣に変わり回数も12回から６回に減り
ましたが、創立して26年間クラブ行事と
して今も続いている事です。私はこの会
に愛着を感じていますし、今でも出席を
するようにしています。この会は会員相
互の理解と親睦を深めてクラブの活性化
に役立ってきたと思っています。しかし、
勉強会としては何か少し物足りない気が
します。今後は情報委員会と親睦委員会
がもっと連携を密にして何か工夫を凝ら
して情報提供はもとより、会員同士の活
発な意見交換などが出来る会になって欲
しいと願っております。
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【創立記念卓話】

本日は　第２６８０回　例会

静内ロータリークラブと新世代奉仕について
№ 2529　８月26日(木)

プログラム

次週以降の予定

９月16日(木) ゲスト卓話

９月２日(木) 定時総会

ゲスト卓話９月９日(木)

会長挨拶・報告
　報告のみ申し上げます。塩尻
会員のご母堂様が本日ご逝去さ
れました。明日、明後日で密葬
しまして本葬儀は26日午後３時
より滝川ホテル三浦華園で行い
ます。役員、理事の方にはお手

伝いをお願いします。葬儀委員長は滝川
商工会議所会頭渡邉恭久さんです。

戸井康堯会員
　本日の卓話は中島誠一会員よ
り要請を受け、時間は15分以内
という事でした。何を話せばよ
いのか困った次第です。私もこ
のクラブに入会しまして今年で

38年になりました。本日は私の入会した
当時から会長を務めた頃までの、私のロー
タリーについて特に印象に残っているこ
とをお話したいと思います。古い会員の
方にはよく耳にしている事、知っている
ことも多いと思いますが、その当時を想
いながらお聞きいただければ幸いです。
私は昭和46年９月に40歳で医院を開業し
その翌年の昭和47年９月この滝川クラブ
に入会をした次第です。丁度仕事が忙し
い時でしたので何故その時入会をしたの
か今でも分かりません。その当時の会長
は土井さんで幹事は柳本さんで、会員数
は56名、例会場は滝川デパートです。地
区ガバナーは岩見沢クラブの柿本ガバナー
でした。私一人の入会式はガバナー公式
訪問例会でした。その時ガバナーにバッ
ヂをつけて頂いたのでよく覚えています。
入会後仕事で欠席することもあり、３年
位皆出席はできませんでした。入会初期
の頃例会ではいつも緊張して周囲との会
話も良くできず、食事はまずく｢ロータリー
は面白くないところ｣という印象でした。
入会して諸先輩から①ロータリーの原点
は親睦でありそこから奉仕が生まれる



【親睦活動委員会担当例会】

先週のプログラム

佐藤　佳朗会員
創立例会親睦委員長(岡部)様、有り難うご
ざいます。
西井　勝明会員
栄ある創立52周年の乾杯の音頭をさせてい
ただき。
松原　　章会員
8月23日、神社祭輿が晴れますように！
安立　徳章会員
西田副委員長参りました。
中田　　翼会員
公選法に違反するかも？
細田　光人会員
ビンゴの景品が痛った(あた)!!

ビンゴの景品が当って。
柳　　義文会員　坂本　和繁会員
中島　誠一会員　北川　文夫会員
田中　幹雄会員　山崎　　修会員
白田　富久会員　宇山　昌宏会員
奥村　敦史会員　伊藤　和男会員
中島　　健会員　西村　恒則会員
向井　辰巳会員　池田　治男会員
石黒　安雅会員　藤田　慎一会員
鷲尾　昌法会員　山口　清悦会員
佐伯　敏和会員　五十嵐達明会員
山口　惠子会員
相馬　隆男会員
私のテーブル一人だけビンゴの景品が当ら
なくて。
戎谷　侑男会員
ビンゴはずれて。
渡辺　浩司会員
創立記念例会で司会をさせていただき有り
難うございました。(ビンゴで景品も当り)
岡部　正幸会員
例会無事終えて。

乾　杯

締めの乾杯

【創立記念例会】

佐藤　佳朗会長
　私年度の初めての夜間例会です。
滝川RCが昭和33年に国際RCに加
盟され日本では271番目に承認
されました。その間大先輩が素
晴らしい情熱と英知を使いこの

様に素晴らしい滝川RCを作ってくれたこと
に感謝申し上げます。20年前花摘会長、宮
崎幹事の時は夫婦同伴、ビアパーティで大
オークション大会というのをやっていたと
思います。まだ入会して1,2年くらいの時
で大変面白い例会で今でも覚えています。
この伝統を私たちは綿綿とつないで次世代
に残すためにがんばらなければいけないと
思います。もう10年もすれば西村幹事も会
長になるでしょう。今の戸井先生の挨拶が
私の所にくるのではないかと今から思って
おります。

高山　訓正会長エレクト
　本日52回の創立記念例会に戸
井先生の卓話をいただき有難う
ございます。戸井先生は私の後
見人であります。これからも元
気に活躍いただけますよう祈念

申し上げます。佐藤年度のテーマでありま
す｢心に花　人に愛　奉仕によろこびを｣で
ございます。滝川RCの益々の発展と皆様の
健康を祝し乾杯。

岡部　正幸親睦活動委員長
　今日は52回目の創立記念日です。
大いに語り飲もうではありません
か。

西井　勝明副会長
　私どもの先達の皆様、先輩の
皆様に感謝の気持ちを捧げます
とともに奉仕とそして親睦、こ
れによる更なる発展を願い乾杯。


